
Abg. Eichner erklärte, dass alle Fragen seiner Fraktion durch die Verwaltungsvorlage und das Konzept 
zum Case-Management beantwortet worden seien. Der Ausschuss nahm die Vorlage ohne weitere 
Aussprache zur Kenntnis. 
 


